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Résumé :

Cette étude vise a mettre en évidence le role du commerce électronique dans les pays
arabes créer concurrentiel sur les marchés mondiaux et d'améliorer, Ce fut le cas de
certains pays arabes représentés dans 1'étude: 1'Arabie Saoudite, I'Egypte, les Emirats
Arabes Unis, ou nous avons trait¢ avec la réalité du e-commerce dans ces pays, Et
savoir comment atteindre le niveau des marchés mondiaux compétitifs grace au
commerce ¢lectronique.

A été utilisée dans cette étude, divers rapports et statistiques publiées par différents
spécialisée dans ce domaine des organismes internationaux.

A été atteint grace a cette étude que ces pays: I'Egypte, 1'Arabie Saoudite et des
Emirats Arabes Unis sont disponibles sur les capacités technologiques pour leur
permettre de pratiquer le commerce €lectronique, Et leur permettre de rivaliser sur les
marchés mondiaux en augmentant la taille de sa part de marché et se tenir au courant
de 1'évolution technologique.

Mots-clés: e-commerce, la compétitivité, les Etats arabes.



Abstract:

This study aims to highlight the role of e-commerce in the Arab countries create
competitive in global markets and improve, It was the case of some Arab countries
represented in the study: Saudi Arabia, Egypt, United Arab Emirates Where we dealt
with the reality of e-commerce in these countries And find out how to achieve the
level of competitive global markets through electronic commerce.

It has been used in this study, various reports and statistics issued by different
specialized in this field of international bodies.

It was reached through this study that these countries: Egypt, Saudi Arabia and the
UAE are available on the technological capabilities to enable them to practice e-
commerce, And enable them to compete in global markets by increasing the size of
its market share and keep abreast of technological development

Keywords: e-commerce, competitiveness, the Arab states.
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